



PROVINZ Editionen bei ZERO FOLD

14. - 30.12.2017

Umtrunk Donnerstag, den 14.12.2017, 18 - 21 Uhr

Öffnungszeiten Mo - Sa 14 - 18 Uhr und auf Anfrage unter +49 172 2088902 (Vera Gliem) oder +49 178 8474786 (Birgit Laskowski)

ZERO FOLD freut sich, im Dezember für zwei Wochen die PROVINZ zu Gast in Köln zu haben, u.a. mit neu erschienenen Editionen von Cai Dong Dong, Friedrich Kunath und Jürgen Stollhans!

PROVINZ verlegt und verkauft exklusiv originale Kunstwerke in Auflagen von ausgezeichneten Künstlerinnen und Künstlern.

PROVINZ wurde 2011 von Dr. Stephan Strsembski gegründet und wird seit 2014 zusammen mit Vera Gliem an den Standorten Bochum und Berlin geführt. Die beiden Kunsthistoriker schöpfen ihr Know-How aus einer langen Berufserfahrung als Kurator respektive Galeristin und Kunstberaterin. PROVINZ Editionen befinden sich in zahlreichen internationalen Privat- und Museumssammlungen, z.B. der Deutschen Bundesbank, der Europäischen Zentralbank, dem MoMA NYC, der Kunsthalle Recklinghausen, dem Lenbachhaus München, dem SMAK Gent oder dem Israel Museum Jerusalem.

PROVINZ collaborates with contemporary international artists and leading printers to publish outstanding editions and multiples. It was established in 2011 by Dr. Stephan Strsembski, and is run by Strsembski and Vera Gliem with offices in Berlin and Bochum since 2014. As trained art historians, Gliem and Strsembski draw their expertise from a long professional experience as a curator and galerist/art advisor. PROVINZ has placed its works in the collections of valuable institutions across the globe, including German Bundesbank, European Central Bank, the MoMA in NYC, the Kunsthalle Recklinghausen, the SMAK Gent, the Lenbachhaus in Munich or the Israel Museum in Jerusalem.